

# ● 西小学校だより

令和3年7月14日 文責

上田市立西小学校 須山(校長)

#### 日常の生活を送ることのありがたさ

7月21日(水)で1学期が終わり、いよいよ夏休みに入ります。4月6日に62名のかわいい1年生を 迎え、新たな学年がスタートしました。この4ヶ月間で学校に来た日数は、73日間です。

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響で臨時休業が長期間続 いた1学期でした。多くの行事や活動が中止または延期になりました。 しかし、本年度は、感染防止に配慮しつつ、それぞれの学年の学習や活 動および「西小スポーツデー」を始めとした様々な行事を、ほぼ実施す ることができています。日常の生活を送ることのありがたさを改めて感 じています。全校児童が元気で終業式を迎えられるのは、保護者の皆様 の温かなご理解とご支援のおかげです。心より感謝申し上げます。



西小スポーツデー

7月22日から夏休みが始まります。昨年度は、臨時休業の影響で、たった11日間でしたが今年度は 例年並の29日間の夏休みです。きまりを守って、事故やケガのない楽しい休みになることを願っていま す。

#### 自然の豊かさを感じた高原学習

5年生は、6月24・25日に感染防止に十分配慮しながら、湯の丸高原で1泊2日の高原学習を 行いました。梅雨の時期のため天候が心配されましたが、2日間とも天候に恵まれ、予定通りに実 施できました。

最初の烏帽子岳登山は、一歩一歩地面を踏みしめながら声をかけ合って山頂をめざしました。鏡 交信も西小校庭の4年生と楽しむことができました。頂上からの眺めは、青空が輝き最高でした。

下山後は、飯盒炊さんに取り組みました。感染防止対策のためレトルトのカレーとなりました が、おいしくいただきました。さらに、キャンプファイヤーでは、「マイムマイム」や「ジェン カ」などのダンスをして思い切り楽しみました。

2日目は、池ノ平湿原のウォークラリーを実施しました。困った時も、グループ毎に自分達で判 断して行動することができました。2日間とも登山ボランティアの方に大変お世話になりました。 高原学習を通して、自分で考えて行動することや仲間と協力することの大切さを学びました。行事 を通して子どもたちは大きく成長することを改めて感じた2日間でした。







鏡交信

キャンプファイヤー

池ノ平湿原

### 子どもの命をみんなで守る ~見守っているよ隊~

保護者、地域の皆様には、登下校の交通安全に関してご協力いただきありがとうございます。皆様のおかげで、今年度これまでに児童に係る大きな交通事故は起きていません。しかし、一歩間違えると大事故につながる接触事故が2件発生しました。6月28日に千葉県の八街市で下校途中の幼い命が奪われる交通事故が発生しました。交通事故は、1度起こしてしまうと取り返しがつきません。西小学区は、危険箇所が大変多いことを常に心に刻み、子どもの命をみんなで守っていきたいと考えます。

西小学校には、PTAの「見守っているよ隊」があります。この活動は、「買い物や犬の散歩、通勤途中に子ども達を見守る」「車はゆっくり運転する」など、目配り気配りをしていただきたいという願いで令和元年度に立ち上げたものです。保護者一人の活動は小さいものですが、大勢で



下校する児童の様子

活動すれば網の目のようなネットワークとなり、大きな活動になると考えております。この組織を作った背景には、今まで「見守り隊」として活動していた地域の皆様が高齢化のため、発足当時の10分の1まで減少していることがあります。しかし、保護者の皆様も核家族化や共働きなどで、十分な見守り活動ができないのも現実です。そこで、保護者の皆様が負担にならず、ほんの少しの時間に見ていただくことで、見守り活動ができないかと考えました。この活動は、保護者皆様の協力が不可欠と考えています。何卒お力添えのほどよろしくお願い申し上げます。

### 7月のフォトギャラリ



七夕飾り(1年生)



タブレットを使った授業



ボランティアの方と一緒の作業

## ◇今後の予定

<u>新型コロナウイルスの感染拡大状況</u> <u>により変更する場合があります。</u>

#### 8月

20日(金)2学期始業式

23 日 (月) 集団登校 (~27 日)

25 日(水)特別支援学級三中区交流会

26日(木) 3の1:みがき指導

2・3年:本はともだち

31 日 (火) 街頭指導 (~9/3)

#### ◇寄贈本の紹介

本校保護者の藤田様より、小学館の「世界史探偵コナン」全12巻(右写真)を学校に寄贈していただきました。会がといる本です。ありがいるがいました。大切に読ませていただきます。

